

Frauenbesuch aus Szentbékállá

Nachdem schon zweimal Schüler aus der Partnergemeinde jeweils für eine Woche in Dürnten geweiht hatten, eine ganz andere Kultur und Lebensweise kennen lernen können und jeweils mit eindrücklichen Erfahrungen zu Hause berichtet hatten, wuchs der Wunsch der Mütter und Frauen aus Szentbékállá, die ferne Partnergemeinde Dürnten auch selber kennen zu lernen.

Der Verein Szentbékállá – Dürnten hat diesen Wunsch aufgenommen und mit finanzieller Unterstützung der Gemeinde einen wöchigen Aufenthalt in Dürnten ermöglicht. Vom 8. bis zum 15. November 2012 besuchen uns nun 13 Frauen mit 2 Chauffeuren und freuen sich auf ein reichhaltiges, vielseitiges und intensives Programm. Die Besucherinnen und Besucher aus Ungarn sind jeweils paarweise privat bei Vereinsmitgliedern untergebracht,



Pflanzung des Freundschaftsbaumes anlässlich des Schülerbesuchs in Szentbékállá.

sodass die Sprachbarrieren leichter abgedeutet werden können. Nebst diversen Ausflügen und Besichtigungen im Dorf und der Region soll es auch möglich sein, Begegnungen mit der hiesigen Bevölkerung zu haben. So findet zum Beispiel am Montag, 12. November, von 19 bis 22 Uhr ein öf-

fentlicher Kochkurs mit ungarischen Spezialitäten statt (Unkostenbeitrag Fr. 30.–). Ebenso sind Dürntner und Dürntnerinnen eingeladen, unseren ungarischen Besuch am Schlussabend, Mittwoch, 14. November, ab 18 Uhr zu verabschieden. Weitere Auskünfte/Anmeldungen bei Brigit

Thalmann, britha@sunrise.ch, Tel. 055 241 12 23.

Der vor zwei Jahren gegründete Verein Szentbékállá – Dürnten bezweckt im Auftrag der Gemeinde Dürnten die Pflege der Gemeindepartnerschaft von Dürnten und Szentbékállá. Insbesondere fördert er den Austausch auf kultureller, ökologischer, politischer, technischer und ökonomischer Ebene. Er sucht diese Ziele zu erreichen mit regelmässigem Schüler/-innenaustausch zwischen den beiden Gemeinden, dem regen Austausch der Gemeindebehörden und der Bevölkerung, der Organisation von Ferienreisen oder der Initiierung und Unterstützung von partnerschaftlichen Projekten.

Der Frauenbesuch aus Szentbékállá ist ein weiterer Schritt, die seit über zwölf Jahren bestehende Gemeindepartnerschaft zu festigen und zu pflegen. *Kurt Schmid*